

Texto: Ezequiel 10:1-22- El pueblo rechaza la santidad de Dios (Dios Repudia su pueblo).

Tema: Dios se deserta de su mirada entre su pueblo por corrupción al lugar santo.

Proposición: El Pueblo de Dios necesita ser sincero (honesto) en su devoción servicial.

Introducción: La Gloria de Dios abandonó El templo por La idolatría y sacrilegio, El Santuario se había corrompido con idolatría. La gran falta de santificación por El pueblo se demuestra en la salida de la gloria de Dios del templo. La gente adorando SIN la presencia de Dios, salía vacía como venía. Su pueblo anhelaba la bendición divina pero no apoyaba su adoración sincera- sino mezquina.

1. La partida del templo de la gloria de Dios Evidencia (Atestigua) la deslealtad del pueblo de Dios hacia Su Creador (Ezequiel 10:1-8).

- A. La idolatría espiritual del pueblo es probable-condenada (1-2).
- B. El servicio devocional Es Disfrazado-Mecánico (Aparente)- No Práctico Genuino (3-4).
- C. La Adoración debiera ser con corazón contrito y (humillado) leal a Dios (v.5).
- D. Dios Es provocado a celos por dioses ajenos, corrupción espiritual, provocativa. (6-7a).
- E. El disfraz de devoción es evidente sin contrición en El Pueblo. (7b-8).

2. La presencia de Dios sale del templo y comunica miseria espiritual al pueblo desleal, necesitado de bendición (Ezequiel 10:9-17).

- A. El pueblo entra a adorar con pecado sin experimentar cambio alguno (9-11).
- B. El pueblo en busca de respuesta de Dios pero no recibe nada de El (12-14).
- C. El pueblo adora a Dios sin correspondencia devocional receptiva (15).
- D. La experiencia devocional es un eco inútil ante Dios, pues Dios ha partido de la presencia del pueblo (16).
- E. El pueblo sale del templo vacío sin recibir sus necesidades espirituales (17).

3. El aislamiento divino del pueblo proclama la inutilidad espiritual devocional del pueblo a Dios (Ezequiel 10:18-22).

- A. Dios sale del templo por deliberado sacrilegio a su lugar santísimo (18).
- B. El juicio es inminente por el descaro en su adoración corrupta (19)
- C. El pueblo debe reflexionar por la disertación de la Gloria de Dios del templo de adoración (19-20).
- D. La Gloria de Dios sale completamente del templo y del pueblo (19)
- E. La oportunidad: arrepentimiento o juicio es repentino (21-22).

Conclusión- Se nota la separación gradual de la Gloria de Dios del templo. Primero, los querubines se van de la entrada del templo. Segundo, se va de la entrada a la puerta este. Tercero, la gloria de Dios se va del templo y la ciudad al monte de Olivet. Ezequiel visiona el retorno de la Gloria que habita permanente en el templo del reino.